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DELIBERAZIONE  N° 170   DEL 10/11/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  03/11/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 10  del mese di Novembre alle ore 9.49  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 1240706   del  28/10/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino X  

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio   

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 10  

 

Presiede la seduta: Il  Presidente  Antonino Santangelo 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 10/11/2020 11:23:24 CET

Signature Not Verified

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 12/11/2020 10:40:32 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 03/11/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Bruschetta, Prester, Quartararo  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  10 

 

Votanti     n.°  10 

 

Voti favorevoli  n.°  10 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 03/11/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 03/11/2020 

L’anno 2020, il giorno tre del mese di Novembre, alle ore 9,00, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

1240706 del 28/10/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Partecipa alla seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.   

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funz. Amm.vo, Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone.  

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,33, apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Bruschetta, 

Gulemi, Ilardi, Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. 

Risultano presenti 8 Consiglieri. 
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Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 

dei Consiglieri: Bruschetta, Quartararo e Tarantino. 

Si passa al I punto all’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri al Presidente, per il 

successivo inoltro alle aziende competenti: 

•  “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Mico Geraci, muro 

perimetrale scuola Mattarella”, a firma del Consigliere Tarantino; 

• “Rimozione rifiuti ingombranti in Via Mortillaro”, a firma del 

Consigliere Terranova; 

• “Richiesta urgente rimozione rifiuti ingombranti in Via Giovanni 

Campisi, nei pressi civico n.° 24/C”, a firma del Consigliere 

Quartararo; 

• “Richiesta ripristino specchio a parabola in Largo Ferdinando 

Lionti, lato ingresso Via Francesco La Colla, pressi civico n.° 44”, a 

firma del Consigliere Quartararo. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che informa che   

venerdì, in Via Campisi, sono stati rimossi i rifiuti ingombranti vicino la 

scuola; eliminando i rifiuti, è stata rinvenuta una cassa dove erano 

rinchiusi pezzi di amianto, a pochi passi dalla  scuola, dove il marciapiede 

è transitato da genitori e bambini e, purtroppo, si è a conoscenza di  quanto 

sia pericoloso e nocivo per la salute questo materiale. Considerato che il 

Consiglio non era convocato per alcuni giorni e trattandosi di una 
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problematica grave ed urgente, ha ritenuto opportuno contattare 

personalmente l’Avvocato Fiorino, che gli ha assicurato che il materiale in 

questione sarebbe stato rimosso; pertanto, ritiene opportuno domani 

presentare la richiesta di rimozione di tale materiale. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che sottolinea che 

in citta vi sono svariati abbandoni di rifiuti ingombranti e i marciapiedi 

dunque impraticabili, a causa dell’inciviltà della gente. Spesso, la RAP 

bonifica i siti dove si ritrovano questi rifiuti, come, ad esempio, Via 

Campisi, ma non viene trovata soluzione definitiva al problema. Non dà la 

colpa alla RAP, che, bene o male, svolge il servizio, ma questi siti 

dovrebbero essere attenzionati dalla Polizia Municipale, che dovrebbe 

vigilare e sanzionare; si è parlato dell’installazione delle telecamere ma 

nulla è stato fatto. 

Il Presidente condivide quanto detto dal collega Tarantino, specificando 

che la RAP, attualmente, non riesce a svolgere con efficienza il servizio 

ma un controllo della Polizia Municipale sarebbe opportuno: si spera che 

le cose in futuro vadano meglio. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che fa presente 

che il Consigliere Tarantino ha parlato di nuovi controlli con 

l’installazione delle telecamere in questi siti presi di mira dagli incivili, ma 

non vorrebbe che sia solo uno spot pubblicitario da parte 

dell’amministrazione: l’operazione di repressione va fatta costantemente, 

anche se scarseggiano i mezzi e il personale. Auspica che l’installazione 
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delle telecamere da parte dell’amministrazione venga fatta in concerto con 

le Circoscrizioni. 

Il Presidente comunica di essere transitato in Via E. Paterno ed ha 

constatato che i rami non potati invadono la sede stradale, per cui gli 

automobilisti, per scansarli, invadono la corsia opposta, con conseguenti 

rischi. E’ indecifrabile il motivo per cui l’amministrazione non intervenga: 

il pericolo è stato segnalato anche dai cittadini; il compito dei Consiglieri 

circoscrizionali è quello di segnalare e non deve passare il messaggio che 

il Consigliere di Circoscrizione può risolvere tutto. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che conferma che, 

spesso, i cittadini additano i Consiglieri circoscrizionali come colpevoli di 

non compiere il proprio dovere. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che evidenzia che è 

stata bonificata la strada che costeggia il fiume Oreto: secondo la logica, 

considerato che è un sito preso di mira, l’amministrazione dovrebbe 

installare le telecamere ma, purtroppo, non lo fa ed il processo si ripete 

all’infinito. 

Il Presidente afferma che ci si deve battere per guardare al futuro: la 

Circoscrizione è vista come riferimento territoriale e il cittadino si rivolge 

alla Circoscrizione; l’amministrazione dovrebbe capire che è necessario 

coinvolgere le Circoscrizioni per migliorare il territorio, dare più poteri 

alle Circoscrizioni e fornire anche le risorse economiche. Purtroppo, c’è 

una parte della citta, ovvero il centro storico, molto curata, mentre le 

periferie sono totalmente abbandonate.  
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che specifica che 

il Presidente ha toccato il tema del decentramento, che è stato il cavallo di 

battaglia del sindaco Orlando nel suo primo mandato, in cui aveva una 

maggioranza faraonica, ma non è stato attuato; pur se è arrivata anche una 

nota da parte della Regione, che intimava al Comune di attuare il 

decentramento, nulla è stato fatto. Alla Circoscrizione si chiede solo di 

dare il voto sui pareri ma nient’altro. 

Il Presidente specifica che occorrerebbe un maggior coinvolgimento dei 

Consiglieri Comunali: oggi si devono fare battaglie per i contenuti e anche 

l’Assessore al Decentramento potrebbe portare avanti iniziative per 

lasciare un segno. Oggi le municipalità di Roma hanno poteri importanti: 

sicuramente sono il frutto di grandi battaglie, portate avanti con tenacia. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, specificando che, 

parlare di decentramento, significa parlare di progettualità e 

programmazione, che attualmente non vengono fatte; una delle battaglie da 

portare avanti è la raccolta differenziata, anch’essa un cavallo di battaglia 

del Sindaco Orlando: purtroppo tutto resta solo sulla carta e anche le 

richieste presentate tante volte per la rimozione di un materasso in Via 

Oreto, ricadono nel nulla,  

Alle ore 10,15 esce il Consigliere Ilardi. Risultano presenti 7 

Consiglieri. 

Si passa al II punto all’O. d. G., ovvero “Approvazione verbale relativo 

alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo alla seduta del 
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22/10/2020, approvato alle ore 10,23 con appello nominale, il cui esito è il 

seguente: Presenti: 7; Votanti: 7; Voti favorevoli: 7. 

Esauriti   gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,25, chiude la seduta.  

      Il Segretario     Il Presidente 

 Maria Concetta Calderone                              Andrea Gulemi 

 Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 10/11/2020 09:54:36 CET

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 11/11/2020 09:17:27 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 10/11/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 03/11/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 170 DEL 10/11/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 12/11/2020 al 

22/11/2020. 

Id. pubblicazione 15150/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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